

**GRUPO XIV**

**Lo que debió ser victoria fácil, terminó en empate**

**El Tomelloso logró un punto en Toledo por la apatía de los locales**

Toledo.—(De nuestro corresponsal FRANCISCO JAVIER LACUNA).

Toledo, 1 (Palacios). Tomelloso, 1 (Jorquera).

Tomelloso: García-Escudero; López, Huertas, Reinoso; Corona, Artero; Amadeo, Aparicio, Jorquera, López y Rubichi.

Toledo: Fernando; Miguel, Chufi, Fonseca; Toni, Santa María; Angelito, López-Rico, Palacios, Polo y Patri.

Arbitro: Sr. Canales; catastrófico; fado de serenidad en todo el partido, no supo ver las faltas que se cometieron y cuando sancionaba alguna, a favor siempre del infractor. Alargó el partido más de siete minutos sin causa alguna, y en este período el Tomelloso logró el tanto del empate. Si influyó con su error en el resultado final. Los liniers, Solé y López-Carril, sin pena ni gloria.

**GOLES E INCIDENCIAS**  
1-0.—7 minutos: Penetración de López-Rico que ante dos defensas consigue empujar la pelota y Palacios, de tiro seco y cruzado inaugura el marcador.

20 minutos: El poste libra de encajar un gol al Toledo. Fernando se da contra él y tiene que ser atendido, sin consecuencias.

25 minutos: Córner contra el Tomelloso. Remata Santa María, de cabeza, y batido ya García-Escudero, López logra alejar el peligro.

34 minutos: Remate a bocajarro de Angelito que sale fuera.

55 minutos: Nueva ocasión de Angelito, en remate de cabeza, que también sale fuera.

60 minutos: Disparo de Toni, dentro del área, que repete el poste con fuerza.

89 minutos: Gran parada de García-Escudero, a disparo de López-Rico.

1-1.—96 minutos: Chufi intenta dejar salir el balón por la raya de puerta. Aparicio logra centrar, se forma una gran melée y Jorquera acierta a disparar por entre el bosque de hombres y piernas logrando el empate.

**COMENTARIO**  
La apatía, desgana y conformismo de muchos jugadores del Toledo, es la causa primordial de que se haya perdido un punto tan lastimosamente, cuando el partido es-

taba claramente ganado.

Se marcó muy pronto, a los siete minutos, y la ventaja en lugar de dar seguridad al juego toledano le dio confianza en exceso. Ya a partir de entonces el equipo se vino abajo y nadie encontraba su sitio en el campo. Todo era deambular de aquí para allá, el centro del campo era totalmente abandonado a favor del contrario, y el Tomelloso comenzó a jugar a su antojo. Y lo hacía bastante bien, en el centro del campo. Mandaba, distribuía el juego, llegaba incluso a acorralar al Toledo, pero no pasaba más allá. Su línea de ataque era completamente nula a la hora del disparo. Y sin pena ni gloria se llegó al descanso, si bien el Toledo, sin apenas ligazón creaba siempre mucho más peligro ante el marco forastero llegando a merecer un nuevo tanto que añadir al solitario que campeaba en el marcador.

Tras el descanso el Toledo se centró algo más. Surgió un gran juego, y unas grandes ganas de irse hacia adelante, por parte de Toni, y el partido se encarriló favorablemente para los colores verdes. Una y otra vez rondó el gol, las ocasiones fueron múltiples, pero se fallaron una y otra vez, incluso el poste no logró un gran

remate del medio toledano citado.

Y se llegó al final del tiempo reglamentario con la ligera ventaja del 1-0. Pero el señor Canales, alargó un minuto, dos, tres, así hasta siete, y la fortuna quiso que lograra el Tomelloso el tanto del empate.

¿Fue justo? Sí y no. La mayor decisión ante el marco, los mayores peligros los creó siempre el Toledo, que debió lograr alguno más. Pero la apatía de López-Rico y Angelito, su falta de aciertos, lo impidieron. Por contra el Tomelloso que hizo un fútbol bonito, pero nada práctico, jamás arrió la bandera, ni nunca se dio por vencido. Y el empate es mérito que buscó con mucha más ganas de las que le faltaron al Toledo. Ya dijimos en una crónica anterior que los partidos hay que ganarlos más a pulso, con más afán de lucha y con más tesón en busca de la victoria. Hoy se ha perdido un punto, que sirva de lección para el futuro.

Destacados: Por el Toledo, la gran brega y voluntad de Toni y Palacios. Por el Tomelloso, su número 6, Artero; el 9, Jorquera, y la segunda parte de G. Escudero, que evitó la derrota, con dos o tres paradas sensacionales.

**2-0 del Plus Ultra sobre el Villarrobledo, en un partido de más fuerza que calidad**

**Los manchegos se defendieron bien, aunque renunciaron absolutamente al ataque**

Madrid.—(Crónica de nuestro corresponsal, JOLOMIAR).

Plus Ultra, 2. (Casado y Fermín). Villarrobledo, 0.

Plus Ultra: Navarro; Macías, Pascual, García Filia; Trujillo, Goyo; Casado, Saucedo, Echevarría, Fermín y Javier.

Villarrobledo: Ibáñez; Coloma, Martín, Tomás; Soler, Colilla; Moreno, Company, Arbeu, Blas y Bueno.

Arbitro señor Olmos. Su actuación fue sólo discreta. Estuvo bien en líneas generales, pero permitió el juego pelagroso en varias ocasiones, de manera especial al defensa del Villarrobledo, Coloma.

**INCIDENCIAS**  
Pese a que el juego, como ya hemos dicho, fue duro en determinados momentos, no se produjeron lesiones de importancia. Hubo trabajo para los masajistas, pero siempre en tono menor.

Como se esperaba, el Villarrobledo traía la gran obsesión de no salir goleado de la Ciudad Lineal, cosa que consiguió, pues el 2-0 supone un resultado bastante aceptable de acuerdo con sus posibilidades. Planteó su entrenador el partido de forma netamente defensiva, renunciando al ataque de manera absoluta. Por tanto, los noventa minutos transcurrieron con dominio total del Plus Ultra, pero dominio incómodo, lleno de dificultades a la hora de materializar el gol. A todo esto hay que añadir que los «aseguradores» tuvieron verdadera desgracia en jugadas realmente meritorias y peligrosas. El resultado debió ser de un par de tantos más a su favor como mínimo.

Los goles fueron conseguidos, el primero de penalty, a los 29 minutos, por Casado. Este penalty se produjo al tocar con el brazo el balón Colilla dentro del área.

El 2-0 llegó ya en el segundo tiempo, a los 35 minutos; fue obra de Fermín, al rematar limpiamente, de cabeza, una falta que sacó muy bien Macías.

No ha jugado el Plus Ultra el partido que se esperaba. Pero tampoco se puede decir que haya estado mal. Ha vencido holgadamente y jamás tuvo el resultado comprometido. Todos sus hombres lucharon con entusiasmo, aunque unos con más decisión que otros. Los mejores, Macías, Trujillo, Casado y Fermín, pese a que éste estuvo medroso en varias ocasiones.

En cuanto al Villarrobledo, la verdad es que le creíamos más endeble, más vulnerable, a tenor de las últimas goleadas de Toledo y Talavera. Sin embargo, le hemos visto que va a más y que sus líneas defensivas saben defenderse estupendamente. Hoy, además, tuvo en Ibáñez un excelente guardameta, cuya actuación evitó goles cantados por el graderío. También nos gustó su delantero centro Arbeu.

**OPINIONES**

**DE MIGUEL**, entrenador del Villarrobledo: «No estoy de acuerdo con el penalty; el resultado ha debido ser de un solo gol en contra. El Plus Ultra, no obstante, me ha gustado; es el gran equipo de siempre. Nosotros vamos mejorando y creo que pronto cambiarán las cosas. El árbitro bien en todo menos en el penalty y en algunas jugadas excesivamente duras que ambos equipos han realizado».

**TRINCHANT**: «No hemos jugado mal, pero más jugadores han tenido mala suerte en el tiro a puerta. También ha influido en el resultado la excesiva dureza de los zagueros visitantes. De todas formas, el marcador no refleja la diferencia habida en el campo, pues

**Aplazados del Grupo XIV**

**El Talavera goleó al Villarrobledo**

**Y el Askar venció en Puertollano**

TALAVERA DE LA REINA. (Crónica de nuestro corresponsal, SANTOS MARTIN DE BERNARDO). Talavera, 5 (Peiró 2, Caballero, Esteban y F. Martín); Villarrobledo, 0.

Arbitro, Sr. Moreno Sanz. Muy bien.

VILLARROBLEDO: Herrero; Sola, Coloma, Martín; Colilla, Moreno; Barrera, Segovia, Arbeo, Choco y Paquillo.

TALAVERA: Santi; Olivares, Luis, Mozún; Caballero, M. Martín; Cacereno, Esteban, Manzanares, Peiró y F. Martín.

El jueves se jugó el aplazado Talavera-Villarrobledo con claro triunfo del equipo local 5-0.

El equipo visitante ha jugado, aunque no un buen fútbol, sí con un entusiasmo e interés grande; unido esto a una gran deportividad, ha hecho que el partido fuese de guante blanco para el colegiado, que no ha tenido complicaciones.

Con dos a cero terminó la primera parte, goles marcados a los 6 y 37 minutos. El primero fue obra de Caballero al resolver una gran jugada de toda la delantera y, el segundo, en una falta bien sacada por Manzanares que Esteban ayudó a entrar cuando casi traspasaba la línea de gol.

En la segunda parte, que igual que la primera fue de total dominio local, se consiguieron tres goles más, que fueron así: Manzanares en horizontal a M. Martín, éste controla bien el balón y, desde muy lejos, lanza un gran tiro por bajo que se cuela junto al poste izquierdo de la meta de Herrero.

En el minuto 25, Manzanares saca una falta parecida a la de el segundo gol y Peiró, oportuno, pone el marcador en 4 a 0.

En el minuto 40, vuelve Peiró a marcar el quinto y último de la tarde.

El equipo visitante ha jugado regular sin parecernos tan «mal» como dicen. La defensa jugó bastante bien; Colilla trabajó sin desmayo y gusto; y la delantera también hizo sus «pinitos», pero la defensa local, que estuvo bien, no dejó huecos para que los visitantes ensayaran el tiro a puerta. El entrenador visitante exigió el enfrentamiento de fichas, cosa que nos extrañó grandemente; se demostró que todos estaban fichados con anterioridad a la fecha del aplazamiento de este partido.

El Talavera, sin hacer un gran encuentro, ha jugado bien y ha dominado casi los 90 minutos del encuentro. Creo que si el estado del terreno hubiese estado bien, habría habido más goleada, pero el agua caída antes y durante todo el partido puso el terreno de juego en pésimas condiciones. Todos jugaron con mucho entusiasmo y a la vez más como conjunto que otras veces, por lo que para mí cumplieron bien todos; sin embargo es justo destacar a Luis en la defensa, a Caballero en la media y a Manzanares en la delantera.

**VENCIO EL ASKAR EN PUERTOLLANO**

PUERTOLLANO.—Partido de escasa calidad de juego, pero emocionante por lo incierto del marcador. El Askar, que marcó su gol a los cuatro minutos de juego, adoptó un férreo sistema

de cierre, facilitando el dominio de los locales, que en la primera mitad fue un poco alterno y en la segunda mitad total, con innumerables tiros a puerta. Este dominio resultó por completo ineficaz en parte, por la buena actuación del meta visitante y también por la mala puntería de los delanteros locales, que expusieron poco.

de cierre, facilitando el dominio de los locales, que en la primera mitad fue un poco alterno y en la segunda mitad total, con innumerables tiros a puerta. Este dominio resultó por completo ineficaz en parte, por la buena actuación del meta visitante y también por la mala puntería de los delanteros locales, que expusieron poco.

El Askar obtuvo un justo resultado, toda vez que supieron hacer el partido que les convenía, con una defensa escalonada, fuerte y perfectamente ordenada mientras que los locales atacaban en tromba, pero al llegar al área no acertaban a penetrar.

El árbitro señor Sánchez Ochaíta, mal, no quiso saber nada en el área, pasando por alto tres claros penaltys, dos en el área cacereña y uno en la local. Mal también en la aplicación de la ley de la ventaja.

El tanto que dió la victoria a los forasteros fue conseguido a los cuatro minutos, al aprovechar Puértolas un balón adelantado, penetrar, en el área y desde un ángulo cerrado colocar el balón en las mallas por la escuadra.

ASKAR: Mayo; Ontiveros, Ramos, Martínez; Asenjo, Elías; Rico, Puértolas, Escobosa, Jesús y P. Vicente.

AT. C. SOTELO: Parreño; Eacarrina, Chone, Pizarro; Edu, Castillejo; Rojas, M. Ruiz, Quico, Sánchez y Bravo.

**CLASIFICACION DE ARBITROS DE TERCERA**

Transcurrido ya el primer mes de la competición liguera, vamos a ofrecer a ustedes la clasificación de los árbitros que pitan en



Sr. Romero  
Los grupos XIV y XV de Tercera División. Actualmente, la tabla es la siguiente:

Castellanos	
1.—Romero	5
2.—Canales	4,75
3.—Argote	4,50
4.—Manero	4,50
5.—Aristegui	4,33
6.—De Miguel	4,33
7.—Muñoz Martín	4,16
8.—Granero	4
9.—Sánchez González	4
10.—Sancho Ochaíta	4
11.—Winter	4
12.—Muñoz Morales	4
13.—Gil Pintado	4
14.—Moreno Sáez	3,75
15.—De Sosa	3,50
16.—García Cruz	3,50
17.—Sanz Marrón	3,50
18.—Rodríguez Pons	3,33
19.—Poveda	3,33
20.—Cerezo	3,33
21.—Mazón	3,25
22.—Torres Granizo	3

(Pasa a novena página)

**JUVENILES**

**EL REAL MADRID GOLEO AL PEÑA GRANDE**

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín). En el campo del Peña Grande se disputó un gran partido entre este equipo y el Real Madrid A.; el desarrollo fue espectacular sin sistemas defensivos. El dominio fue total del equipo blanco, donde rayaron todos a gran altura. Sobre salieron Tigre Aramburu y Emilio; este último marcó cuatro de los nueve goles; por el Peña Grande destacan Del Prado que no pudo hacer más debido a la poca colaboración que le prestaron sus compañeros. Los goles fueron marcados los del Peña Grande por Paquito; los del Real Madrid, Emilio 4, Planelles 2, Aramburu 1, Barba 1 y Rial 1.

P. GRANDE: Juanito; Banbara, García, Cereña; Emilio, San Román; Arroyo, Las Heras, Del Prado, Díaz y Paquito.

R. MADRID A.: García; Tigre, Ruiz, Pavón; Corral, Rial; Angel Luis, Aramburu, Emilio, Planelles y Barba.

Arbitro el señor Funchal Rojas, muy bien y sin complicaciones.